

*Saludos
Guanajay
Sep 26/55*

La sesión Rotaria en la gran semana Aramburiana.

El Martes 13 vistió sus mejores galas el Club Rotario de Guanajay, para celebrar su gran sesión comida en Homenaje al ilustre guanajayense Joaquín N. Aramburu. Era este acto que correspondía a esta institución en la semana Aramburiana.

Pocas veces, el Restaurant "El Niágara", sede del Club, como en este caso ha destacado mayor brillantez y distinción.

Sobre lo alto y junto a la bandera del Club se destacaban con un sello de colorido y hermandad las 21 banderas de las naciones latinoamericanas. En las largas mesas, sobre los blancos manteles, las flores en distintos matices y colores ponían olorosas pinceladas al ambiente. Junto a ellas saboreando el exquisito menú y juntos a los rotarios e invitados la presencia y elegancia de nuestras mujeres dándoles realce al magnífico acto.

En la presidencia el Dr. Eduardo Díaz Ortega, el entusiasta y dinámico presidente del rotarismo guanajayense. Con él, el Sr. Reinaldo Rodríguez Carreño, nuestro Alcalde, el Capitán E. Pérez Pantoja, Don Ma-

nuel Isidro Méndez y Sra. Joaquín M. Aramburu, hijo del homenajeado y Sra.

Nutridas representaciones de los Clubes de Mariel, Artemisa, Bauta, Santa Fé, Guira de Melena, Habana y otros.

El Himno Nacional abre el acto, pasando después a saludar a todos los visitantes y compañeros el presidente Dr. Díaz Ortega, y quien en hermosas frases dejó constancia de la devoción de los rotarios hacia el grande guanajayense y cubano Dn. Joaquín N. Aramburu. Después la encantadora damita Rosario Ramirez, belleza y arte, arte y belleza, recitó magistralmente versos de Aramburu, cerrando su parte en este programa en genial y en maravillosa interpretación con el poema "Cien Años" que ha consagrado en este campo a otro guanajayense, el joven Jorge Gutiérrez Alonso.

Manuel Isidro Méndez, el devoto martiano, el gran publicista, el mejor biógrafo de Martí, dictó una interesante y medular conferencia sobre el "Aspecto Educativo en Aramburu", haciendo un completo análisis sobre la importancia y vigencia del ideario del autor de "Páginas" en esta faceta de la Educación. Calurosamente aplaudido y felicitado fué el conferenciante al terminar su hermosa disertación.

Noche de arte, recuento, elegancia y cultura, fué esta del Martes 13 en el Club Rotario de Guanajay en homenaje a un grande de la Patria, Dn. Joaquín Nicolás Aramburu.

Sep 26/55